



**GERENCIA DE RECURSOS
DEPARTAMENTO DE RECURSOS HUMANOS
SERVICIO DE PROMOCIÓN Y DESARROLLO SOCIAL
Comunicado N° 82/2008**



Estimados/as Funcionarios/as

Como todos sabemos en estas fechas el consumo de alcohol aumenta en forma significativa.

Las conductas de abuso en la ingesta de alcohol producen consecuencias negativas para quien consume y para el ámbito en el que se encuentra.

Cuidemos nuestro entorno: el trabajo, los compañeros, la familia, los amigos.

Lo importante es **tener con quien brindar y no con que brindar.**

Exhortamos a celebrar unas fiestas sin alcohol o con un consumo moderado, colmados de afectos y compañía.

Felicidades a todos y todas.

SE.PRO.DE.S.

Diciembre 2008.-